
～　会派の活動を報告します　～

市民ベースの会
　1月22～23日に産官学民協働
提携「ＩＣＴコンソーシアム（情
報通信技術事業共同体）」の先進
事例である静岡県藤枝市、島田
市を視察した。ＩＣＴ化は学校
教育、市部局における業務の質
や効率改善、市民生活の活性化
はもちろん、地域産業の育成・
活性化が期待できる。先進地か

ら学んだことを今般の国のＧＩ
ＧＡスクール構想をはじめとす
る事業に積極的に提言したい。
　また、翌24日には古河駅西口
再開発のアイデアを得るために、
先進地である小田原駅東口のお
城通り地区再開発事業を視察し
た。当該事業は、基本計画から34
年が経過しており、各所に並々
ならぬ苦労がにじみ出ているの
が印象的であった。図書館や子
育て支援センターなどの公共施

設に加え、ホテル等の複合施設
があり、本年12月にオープンの
予定となっている。
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会派に属さない議員
　年間総括として、一般質問（毎
回）では病児病後児保育事業の

新たな道筋の提案、不登校児、
障がい者、高齢者、防災への各
対策と、空き家対策に成年後見
や財産管理委任制度活用を提案
した。また、議案の質疑を欠か

さず行い、条例運用時の問題点
を指摘できたことで、皆さまに
託されたお役目を果たせたと感
じている。今後も言論中心に活
動をしていく。�（小山　高正）

会派に属さない議員
　地方議員研究会主催の研修に
参加し、地方議会等について学

びました。また、市民の皆さま
より寄せられたご意見をもとに、
毎回一般質問で政策を提案させ
ていただき、その中で、自校式
給食室への空調設備設置と、高

齢者の急発進制御装置設置の補
助が実現致しました。今後も皆
さまの声に耳を傾け、市政に反
映させるために努力精進してま
いります。� （古川　一美）

会派に属さない議員
　新型コロナウイルスによる影
響調査と対策について

　新型コロナウイルス感染拡大
防止の 3 密対策、外出自粛等
による市内業者の方々への影響
調査と相談活動などを行ってい
ます。

　通常の市政報告会等ができな
いために、電話や個々訪問、街
頭での宣伝カーによる訴えも
行っています。
� （秋庭　　繁）

副議長が変わりました
　定例会最終日の 6月 12日に、大島信夫副議長の辞
職に伴う副議長の選挙が行われ、靏見久美子議員が選
出されました。
　また、副議長の就任に伴い、靏見久美子議員は文教
厚生常任委員会委員長を辞職し、委員長として新たに
青木和夫議員が選出されました。 副議長　靏見　久美子
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